



Jumat, 14 September 2012 08:14 WIB

## Wall's Magnum Perkenalkan Es Krim Magnum Gold!

Aliza Marcella



Chantal Della Conchetta, Oky Andries, Gerhard Petzl bersama dengan pleasurable masterpiece yang dibuat oleh Gerhard Petzl (Foto - Ist/Jaringannews)

emas.

Acara yang dipandu Chantal Della Conchetta ini menghadirkan Oky Andreas selaku *Brand Manager* Wall's Magnum. Oky sendiri mengatakan bahwa secara khusus Wall's Magnum ingin memanjakan para *pleasure seekers* di Indonesia dengan menghadirkan Magnum Gold.

"Ini adalah salah satu bentuk apresiasi kami bagi para *pleasure seekers* yang mendambakan *pleasurable masterpiece* yang bisa selalu didapat dalam kesehariannya," kata Oky.

Oky juga menambahkan mengapa es krim Magnum Gold ini dapat dibilang sebagai es krim yang masterpiece. "Mengapa *masterpiece*? Karena hanya es krim Magnum Gold yang merupakan satu-satunya es krim yang dilapisi *Belgium Chocolate* yang berwarna keemasan", kata Oky.

Dalam peluncurannya di Indonesia, Magnum Gold bekerjasama dengan *World Chocolate Master*, Gerhard Petzl seorang ahli *chocolate sculpture* (seni ukir cokelat) menampilkan keahliannya dengan membuat sebuah masterpiece yang menggabungkan pleasurable items ke dalam satu stik es krim Magnum Gold.

"Ini merupakan salah satu *masterpiece* saya yang sangat unik, dan saya mendapatkan tantangan besar untuk menciptakan *pleasurable items* yang dekat dengan keseharian *pleasure seekers*," ujar Petzl yang merupakan lima besar *chocolatier* kelas dunia.

Sekaligus merayakan hadirnya Magnum Gold, Anda dapat melihat karya Peltz di Indonesia dalam *Gold Party by Magnum* di M Cafe Jakarta. Selain itu Magnum Gold juga akan mempersembahkan sebuah acara *masterpiece* yang ditayangkan di Trans TV berjudul *Magnum Gold Symphony*.

*"Es krim Magnum Gold yang merupakan satu-satunya es krim yang dilapisi belgium chocolate yang berwarna keemasan".*

JAKARTA, Jaringannews.com - Anda tentu saja sudah melihat iklan es krim Magnum baru *dong*? Ya, iklan es krim yang diperankan pemenang piala Oscar, Benicio Del Toro kini telah secara resmi memperkenalkan es krim Magnum Gold.

Bertempat di M Cafe Jakarta, Kamis (13/9), Wall's Magnum memperkenalkan es krim Magnum Gold yang merupakan es krim mewah dengan rasa vanilla dan saus sea-salt caramel serta dilapisi dengan *Belgian Chocolate* berwarna

